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検証議題 浪江東中学校の空間線量率について 

地区 大字  幾世橋  地区 
 

【事前情報総括】 

平成 30 年度開校予定の浪江東中学校について、敷地内の被ばく線量が生徒の健

康に害をなさない状況なのか調査。 

【検証委員会からの意見等】 

・ 現地調査をした結果、敷地内の外周の被ばく線量は年間１ｍSv 以下の数値と

なっていた。また「浪江にじいろこども園」についても、敷地内において年

間１ｍSv 以下の環境となっていることを確認。 

・ しかし、現場工事事務所側のフェンスでは年間 1ｍSv を超える測点が確認さ

れた。状況を確認したところ、フェンス際についてはきわの関係で十分な除

染がなされていなかった可能性があることを確認。 

・ 次回の検証委員会までに、フェンス際の状況確認及び必要に応じた追加措置

を実施し、その結果を再確認することとなった。 

【現地調査の写真】 

 
※ 提言に対しての対応状況については追って報告することとする。 


